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Прежнее здание фельд-
шерско-акушерского пункта 
было деревянным и давно не 
соответствовало современным 
стандартам. «А теперь вот у 
сельчан появилась возмож-
ность получать всю необходи-
мую медицинскую помощь в 
достойных условиях», – про-
комментировала это событие 
глава местного самоуправле-
ния Спасского муниципального 
района Татьяна Бирюкова, 

Да, теперь у спасчан есть 
своя территория охраны и вос-
становления здоровья. Это од-
ноэтажное модульное здание с 
современным оборудованием. 
К нему подключена горячая и 

Сто квадратных метров здоровья
 «Для доступа в новый фельдшерско-акушер-
ский пункт маломобильным пациентам при вхо-
де в здание предусмотрен пандус с поручнями», 
–  эта информация из уст главного врача цент-
ральной райбольницы Спасского района Андрея 
Ганенкова вызвала на торжественной церемонии 
открытия в селе Горки  одобрительные аплодис-
менты местных жителей.  

холодная вода. Организована 
зона комфортного пребывания 
для пациентов. Выделено и 
оснащено современными ме-
дицинскими приспособлениями  
помещение для оказания неот-
ложной помощи. А для диагно-
стики неотложных состояний 
есть процедурный кабинет. От-
делена часть территории и для 
приема детей. 

 Общая площадь нового уч-
реждения здравоохранения со-
ставляет 100 кв.метров. На тор- 
жественном    открытии   фельд- 
шерского пункта главврач Анд-
рей Ганенков отметил, что 
скоро сюда начнут приезжать 
врачебные бригады «Поездов 

здоровья». Но особенно важ-
но, что  здесь будут работать 
выездные бригады специали-
стов из центральной районной 
больницы. В ФАПе созданы все 
условия для того, чтобы паци-
ентов могли обследовать узко-
профильные врачи: педиатры, 
терапевты, неврологи, кардио-
логи и другие специалисты.

Строительство этого дома 

здоровья в селе проводилось в 
рамках национального проекта 
«Здравоохранение», который 
реализуется в стране в соответ-
ствии с Указом президента РФ 
Владимира Путина. В эту феде-
ральную программу попадают 
населенные пункты с числен-
ностью населения до 50 тысяч 
человек.

Людмила ИВАНОВА

– так назывался лите-
ратурно-музыкальный 
вечер, который про-
шел в канун Междуна-
родного женского дня 
в Тонкинской район-
ной организации ВОИ. 

Праздник для людей с 
инвалидностью состоялся 
благодаря поддержке депу-
тата Законодательного соб- 
рания Александра Табач- 
никова. Территорией празд- 
ничного проекта стала  район-
ная библиотека. Мероприятие 
началось с приветственных 
слов и праздничного поздрав-
ления председателя Тонкин-
ской РО ВОИ Татьяны Смир-
новой.

 Работники библиотеки Ев-
докия  Малоземова и Нина До-
мрычева  продемонстрирова-
ли видео-клипы с любимыми 
песнями о женщине и провели 
весёлую викторину. 

А у гостеприимно накры-
тых  столов ведущая празд-
ника Александра Шумилова 
организовала для гостей ин-
тересные конкурсы, виктори-
ны, сценические интермедии. 
Присутствующие с удоволь-
ствием  участвовали во всех 
конкурсах. На протяжении 
этой встречи звучала пре-
красная музыка. Стихотворцы 
читали стихи и под гармонь 
Федора  Шестиперстова испол- 
нялись песни. 

В заключение праздника 
каждому участнику Татьяна 
Смирнова вручила подарок.  
Надо сказать, все получи-
ли огромное удовольствие и 
унесли с праздника чудес-
ное настроение от душевного 
общения  в столь радостный 
день.

Галина ВЕСЕЛОВА, 
бухгалтер 

Тонкинской районной 
организации ВОИ

С тёплыми словами и по-
желаниями доброго здоровья, 
хорошего настроения и долго-
летия обратился к присутствую-
щим  Николай Шаганов – пред-
седатель общества инвалидов 
Сергачского района.

Ведущая мероприятия Та-
тьяна Лазарева сделала все, 
чтобы участникам праздника 
было весело и интересно.  Раз-
влечения и игры,  любопытная 
информация о полезных тради-

В парке «Семейное счастье», кото-
рый появится в поселке Ломовка 
Арзамасского района, должны быть 
созданы все условия для отдыха 
жителей с инвалидностью. К такому 
выводу пришли участники финаль-
ного обсуждения дизайн-проекта 
этого общественного пространства. 

На общественные обсуждения собралось 
около 30 местных жителей.  Среди присутство-
вавших были и члены районной организации 
ВОИ. Организаторы этой встречи предложили 
участникам голосования два вопроса застройки. 
Первая, это «Площадь Фестивальная» и вторая 
– создание парка «Семейное счастье». Голосо-
вание пареллельно проходило в социальных се-
тях. В итоге ломовцы решили создать в поселке 
парк «Семейное счастье». В реализации проек-
та примут участие и сами жители. Они готовы 
провести на этой территории субботники и вы-
садить цветы и кустарники. 

Напомним, в октябре прошлого года в 18 

циях –  вот что стало центром 
праздника. Гости  пели под баян 
с Сергеем Потаповым. В испол-
нении  Ларисы Кириличевой  
прозвучали русские народные 
песни.

Красной нитью вечера про-
шла тема  «Масленица идёт, 
блин да мёд несет». При-
сутствующие  «перелистали» 
страницы календаря, узнали, 
как называется каждый день 
праздничной недели и почему 

блин является не просто празд-
ничным угощением, а символом 
солнца. Блин также кругл и го-
ряч, как солнышко. Считалось, 
что съев такое кушанье, чело-
век получает частичку солнеч-
ного света и тепла.  Каждый 
гость на  вечере мог попробо-
вать ароматный чай и вкусные 
блины. Никто не отказался от 
участия в потешных конкурсах,  
в викторинах  на тему популяр-
ных пословиц, поговорок и ча-
стушек. 

Елена ЕЛИСЕЕВА, 
заведующая филиалом 

клуба им. Ленина

Здравствуй, весна!

В клубе имени Ленина города Сергача прошел 
вечер отдыха для людей с ограниченными воз-
можностями.

Семейное счастье – для вас
городах нашей области с численностью на-
селения свыше 20 тысяч человек прошло  
открытое рейтинговое голосование по выбо-
ру общественных пространств, которые будут 
благоустроены в 2020 году. В перечень вошли 
163 объекта, 84 из них находятся в Нижнем,  
а 79 – в области.

– Только спрашивая мнение местных жите-
лей, мы можем создать такой парк или сквер, 
где будет интересно проводить время всем сло-
ям населения, – отмечает в этой связи губерна-
тор Нижегородской области Глеб Никитин. – Не-
обходимо ориентироваться на их пожелания и 
на их идеи. Наша задача качественно изменить 
жизнь людей и общественные пространства не  
только в крупных городах, но и отдалённых де-
ревнях и посёлках. 

В прошлом году в регионе преобразилось 
100 общественных пространств, в этом году 
планируется благоустроить 131 территорию. 
Из бюджета всех уровней будет направлено 1,2 
миллиарда рублей. 

Лариса БУГРОВА

Дарите 
женщинам 

цветы!

Выкса
Приезд «Поезда здоро-

вья» в село – это огромная 
помощь местным врачам и 
большой плюс для пациен-
тов. 

Такую оценку дала мобиль-
ным модулям  главный врач 
Выксунской центральной рай-
онной больницы Анастасия 
Соколова. – К нам приезжают 
узкие специалисты областно-
го уровня, к которым жители 
сельской местности с большим 
трудом могли бы записаться 
обычным порядком и тем более 
приехать. Это большая помощь 
нам, медикам, работающим в 
районах, и, безусловно, боль-
шой плюс для самих пациен-
тов. Выкса вошла в девятый 
десяток населенных пунктов 
региона, в которых побывали 
«Поезда здоровья». 

Всего же благодаря этому 
проекту почти 16 тысяч жите-
лей более чем из 550 населен-
ных пунктов – сел и деревень 
– получили больше 30800 кон-
сультаций специалистов. В том 
числе: 1557 хирурга, 2010 – он-
колога, 4241 – кардиолога. У ги-
неколога побывали более 3330 
женщин, эндокринолога по-
сетили 4310 пациентов и 1345 
– уролога. Консультации герон-
толога получили 2968 пожи-
лых нижегородцев. Наиболее 
востребованными у жителей 
нижегородской глубинки оста-
ются консультации офтальмо-
лога – 5569 и невролога – 4687. 
Специалистами мобильных ле-
чебно-диагностических лабора-
торий проведено более 22600 
исследований. Впервые выяв-
лено 3313 заболеваний, в том 
числе 211 случаев подозрения 
на злокачественнные новооб-
разования. На дополнительное 
обследование направлено бо-
лее 8 тысяч, 1116 – на госпита-
лизацию. 

красная Слобода
Борский  район

Голоса жителей деревни 
красная Слобода услышаны. 
Больше тысячи слобадчан, в 
числе которых много ветера-
нов и маломобильных граж-
дан, получат возможность 
подключиться к центральной 
канализации. 

Старые очистные сооруже-
ния находились в неудовлетво-
рительном состоянии. Когда за-
кончится строительство новой 
очистной системы, все стоки 
будут уже попадать не на ре-
льеф, как сейчас, а проходить 
современную многоступенча-
тую очистку и по самотечному 
коллектору спускаться в реку. 
Сотрудники министерства энер-
гетики и жилищно-коммуналь-
ного хозяйства Нижегородской 
области проверили ход стро-
ительства новых канализаци-
онных очистных сооружений 
и дали ему высокую оценку. 
На данный момент на объекте 
смонтированы все подземные 
коммуникации, залит фунда-
мент будущих сооружений. 

Начинается монтаж обору-
дования и металлоконструкций 
здания. Работы проводятся в 
рамках реализации федераль-
ного проекта «Оздоровление 
Волги» национального проекта 
«Экология». 

 


